



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/31253

22/03/2018

81095

**AUTOR/A:** HURTADO ZURERA, Antonio (GS); SERRANO JIMÉNEZ, María Jesús (GS)

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que La inversión en los cauces en el sur de la provincia de Córdoba fue de 128.563,00 euros y que la reposición de daños ascendió, en 2017, a 18.612,00 euros.

Además, se informa que desde el año 2012 hasta la actualidad, se han llevado a cabo 94 actuaciones relacionadas con el mantenimiento y conservación de cauces públicos, solo en la zona sur de Córdoba. La inversión total ha sido de 2.840.052,00 euros.

En este sentido cabe señalar que el Gobierno cuenta con un programa anual de inversión en conservación y mantenimiento de cauces públicos. Los criterios de ejecución de actuaciones se deciden técnicamente entre los cauces, con el fin de proteger el Dominio Público Hidráulico.

Así, se informa que se encuentra en tramitación la adjudicación y comienzo de las obras este 2018 del Pliego bases de servicios mantenimiento y conservación cauces en la zona de Córdoba de la cuenca del Guadalquivir. Clave CO(CO)-5601, con un presupuesto base de licitación de 1.000.000,00 euros.

Madrid, 26 de julio de 2018